

Steinkohleabbau in Kolumbien

10. November 2018, 19 Uhr, KHG Pontstr.

Die **Anwältin Yessica Hoyos** der führenden Menschenrechts-Organisation in Kolumbien, CAJAR, wird über Menschenrechtsverletzungen im Kohleabbaugebiet des Departamentos La Guajira berichten.

Daneben wird **Sindy Paola Bouriyu**, eine Vertreterin der indigenen Gemeinde Provincial der Wayuú, die an den Steinkohletagebau El Cerrejón grenzt, über ihre Erfahrungen vor Ort erzählen, denn die Gemeinde ist mit massiven Umweltproblemen wie Luft- und Wasserverschmutzung sowie -knappheit konfrontiert.

La Guajira ist ein Hauptabbaugebiet von Steinkohle in Kolumbien. Dort liegt **das größte Steinkohlebergwerk Südamerika El Cerrejón**, das mit schwerwiegenden Menschenrechtsverletzungen und Umweltschäden in Verbindung zu bringen ist. Auch deutsche **Energieunternehmen aus NRW** (z.B. STEAG) beziehen Kohle aus El Cerrejón.

10. November, 19 Uhr, KHG, Kleiner Saal, Ponstr. 74-76, Eingang über das Chico Mendes

MISEREOR
IHR HILFSWERK

Diözesanrat
der Katholiken
im Bistum Aachen